

# „Küken“ Anja Brinker die Größte

## Florian Fink ist Sportler, die U14 des TV Bensberg Mannschaft des Jahres

von ELLI RIESINGER

**AUS DEM KREIS.** Sie hat es sich wieder einmal nicht leicht gemacht: die Jury, welche die Entscheidung zu treffen hat, welcher sportliche Erfolg am höchsten zu bewerten ist. Der Vorstand des Kreissportbundes, die Fachjournalisten, die Stadt- und Gemeindepportverbände gaben Vorschläge ab. Nach mehrstündiger Beratung traf die Jury ihre Entscheidungen.

Mannschaft des Jahres wurden die U14-Basketballerinnen des TV Bensberg, die 2007 Westdeutscher Meister wurden. Rang zwei geht an die Fußballer der DJK Dürscheid, die als Aufsteiger in die Kreisliga A die Sensation schafften, ins Halbfinale des Mittelrhein-Pokals einzogen. Grün-Gold Bensbergs Tennisjuniorinnen sind Dritte, in die Oberliga aufgestiegen.

Sportlerin des Jahres ist die Kunstturn-Überfliegerin Anja Brinker vom TV Herkenrath, die 2007 international für Furore sorgte, bei Europa- und Weltmeisterschaft brillierte. Zweite wurde Anette Pusch,



**Die Sportler des Jahres wählten** (von links): Heinz-Peter Sülzer (Kölner Stadt-Anzeiger), Claudia Gächter (KSB, Bergisches Handelsblatt), Dirk Hartmann (Radio Berg), Uli Heimann (KSB), Wolfgang Faillard (KSB), ELLI RIESINGER (Bergische Landeszeitung), Heinz Weyers (KSB), Henrik Beuning (KSB).

Rhönradturnerin vom TV Bensberg, die amtierende Deutsche und Weltmeisterin. Dritte wurde die Judoka Alisha Sheik vom Judo-Club Wermelskirchen, die 7. der Europameisterschaften.

Sportler des Jahres ist der Triathlet Florian Fink, der für seinen PDV Bonn den Titel des Junioren-Vizeweltmeisters holte. Silber geht an Karateka Alexander Heimann, den Zweiten der Deutschen Meisterschaften der Junioren und Senioren (Kl. bis 65 kg).

### Jugendförderpreis an JC Wermelskirchen

Dritter wurde Dennis Nyenhuis, Badmintonspieler des TV Refrath, der mit Till Zander aus Hamburg Deutscher Juniorenmeister im Doppel, im Doppel und Mixed Westdeutscher Meister wurde.

Der Jugendförderpreis geht an den Judo-Club Wermelskirchen, der Sonderpreis von Sport Hacke an Karate Do Overath. Die Ehrung der Sportlerinnen und Sportler des Kreises findet am 13. März im Kreishaus statt.